

CAGNOTTE



# RECOMMENCER À MARCHER

Il y a deux ans, ma vie a basculé.

Je travaillais comme aide-soignante, dévouée à ceux qui avaient besoin de moi, et passionnée par mon métier. Mais un matin, alors que je donnais une douche à une personne en soin, tout s'est arrêté. Je me suis écroulée au sol, incapable de me relever.

D'abord, mon médecin a pensé à une simple lombalgie. J'ai été mise sous morphine et anti-inflammatoires, espérant une amélioration rapide. Mais rien ne s'est passé comme prévu. Un mois plus tard, je ne pouvais plus bouger, ni même accomplir les gestes les plus simples, comme me rendre aux toilettes seule.

Les premiers examens ont révélé une colonne vertébrale gravement endommagée, du haut en bas, avec une érosion spectaculaire des vertèbres. J'ai alors commencé à consulter plusieurs neurochirurgiens à travers la France, envoyant mon dossier dans l'espoir d'une solution. Pourtant, aucun protocole proposé n'a abouti.

Après des mois d'errance médicale, j'ai passé trois mois dans un centre de rééducation. À la fin de cette période, on m'a remis un certificat sans appel : "aucun traitement envisageable pour cette patiente si souffrante." On m'a renvoyée chez moi,

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/k6Oc6Ciy>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Manuela Scheggi**